

*Cette course en triangle devait nous donner des allures de vent différentes selon les côtés et cela était intéressant.*

This triangular course should have given us different wind choices along the three sides and that would have been interesting.

*Hélas, sur le 1er côté et la remontée vers le WP1, les vents permettaient une route directe et donc peu intéressante.*

Unfortunately, along the first side and for the approach towards WP1, the winds only allowed a direct routing and thus wasn't very interesting.

*Par contre la descente sur le 2ème côté vers le WP2 était plus difficile, de nombreuses options de cap étaient possibles avec des bords de "grand-largue". J'ai opté pour un minimum de changements de direction car le bateau est alors trop ralenti (94% de la perf.).*

On the other hand, the descent down the second side towards WP2 was more tricky, with numerous course options, with "big drop" edges. I opted for the fewest changes in direction as the boat becomes too slow (94% perf).

*Je suis surpris de passer leader au WP2 juste devant bonk, rumskib et rafa après un empannage (gybe) réussi.*

I was surprised to pass WP2 as the leader, just in front of bonk, rumskib and rafa after a successful gybe.

*Il me fallait tenir bon pour faire un top 3 voire obtenir la victoire.*

I needed to stay on top of my game to obtain a top 3 victory.

*Sur le 3ème côté j'ai navigué à la VMG jusqu'à l'arrivée en étant très attentif et ai résisté aux virements des suivants.*

On the third side, I navigated with VMG right to the finish by being very attentive and I resisted making more manoeuvres.

*Je suis vraiment très heureux de cette 1ère victoire devant de nombreux navigateurs confirmés de SOL.*

I am very happy for this first victory among many of SOL's top navigators.

*Merci à tous ceux qui m'ont adressé leurs félicitations.*

Thank you to all those who have congratulated me.

knockando60 / juillet 2014

*translation: RainbowChaser*